

Mitgliederversammlung 2010

von Arnold Schwermann, Schriftführer des Heimatvereins

Am 9. März 2010 fand im Kolpinghaus Dinklage die diesjährige Mitgliederversammlung des Heimatvereins Herrlichkeit Dinklage statt. Zwar zeigte sich der Vorstand enttäuscht über die schwache Beteiligung seiner insgesamt weit über tausend Mitglieder an dieser Versammlung, gleichwohl bewiesen die Tätigkeitsberichte der zahlreichen Arbeitsgruppen, dass der Heimatverein „lebt“ und mit seinen vielfältigen Angeboten die Interessen seiner Mitglieder und Freunde umfassend bedienen kann. So nutzten die Sprecher von insgesamt 14 Arbeitskreisen die Hauptversammlung als schöne Plattform, um ihre Aktivitäten und Beteiligungen an unterschiedlichsten Veranstaltungen im Berichtszeitraum zu präsentieren und die Planungen für die nächsten Monate vorzustellen. Dem Dank des ersten Vorsitzenden, Paul Arlinghaus, an die Sprecher der einzelnen Arbeitskreise für ihr großartiges Engagement schloss sich Bürgermeister Heinrich Moormann gerne an und hob hervor, dass sich der Heimatverein mit seiner Arbeit in hervorragender Weise für die kulturelle Vielfalt in der Stadt Dinklage und in der Region einsetze. Ein besonderes Lob wurde dem Heimatverein wegen seiner tollen Beteiligung und Mitgestaltung am „Plattdeutschen Jahr“ ausgesprochen.

Die Kassenprüferinnen Rosemarie Voet und Renate Gier bescheinigten dem Kassener Benno Fangmann eine hervorragende Kassenführung, erstklassige Belegung der Einnahmen und Ausgaben sowie eine ordnungs- und satzungsgemäße Verwendung der anvertrauten Gelder. Die Entlastung des Kassierers und des gesamten Vorstands konnte von der Versammlung damit ohne Gegenstimmen erfolgen. Der Heimatverein „Herrlichkeit Dinklage“ kann nach den Ausführungen des Kassierers auf solider finanzieller Grundlage seine vielfältigen Aufgaben in nächster Zukunft fortsetzen!

Im weiteren Verlauf der Veranstaltung wurde Karl Mönkediek für seine 15-jährige Arbeit als Schriftführer des Heimatvereins besonders geehrt. Nach eigener Entscheidung wollte er sich für diese Funktion nicht erneut zur Wiederwahl stellen, bei einem entsprechenden Votum dem Vorstand jedoch gern als Beisitzer mit besonderen Aufgaben weiterhin zur Verfügung stehen. Paul Arlinghaus würdigte seine Verdienste um den Heimatverein und bezeichnete Karl Mönkediek als verlässlichen, wenn auch bisweilen eigensinnigen Partner im Vorstand und als kräftigen Motor des gesamten Heimatvereins.